

Pernkopf empfing Bürgerinitiativen

Dialog | Umweltlandesrat will Forderungen der „Freunde des Dunkelsteinerwaldes“ prüfen lassen.

PAUDORF | „Positiv überrascht“ zeigten sich die Bürgerinitiativen „Freunde des Dunkelsteinerwalds“ und „Lebenswertes Paudorf“ nach ihrem ersten Treffen mit Niederösterreichs Energielandesrat Stephan Pernkopf.

„Unser Gespräch stärkt die Hoffnung auf einen schrittweisen Landschaftsschutz für den gesamten Dunkelsteinerwald“, freut sich Sprecher Wolfgang Janisch. „Wir haben unsere Forderungen mit einer aktuellen wis-

senschaftlichen Studie, einer Petition, dem Manifest für den Dunkelsteinerwald und den vielen gesammelten Unterschriftenlisten untermauert.“ Umweltlandesrat Pernkopf habe sich „konzentriert, glaubwürdig und interessiert“ gezeigt und einen neuerlichen Gesprächstermin zugesichert. Aus dem Büro des Landesrates hieß es auf Anfrage der NÖN: Man werde die Forderungen der Bürgerinitiativen nun von den Experten des Landes überprüfen lassen.